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Anwesend: 
 
Mitglieder des Gremiums 
Norman Belas  
Matthias Borowiak  
Oliver Köhn  
Stephan Papenbreer  
Chris Scheunchen  
Vertreter 
Mirko Stage  
Sachkundige Einwohner/innen 
Iris Gottschalk  
Stefanie Middendorf  
Geschäftsführung 
Norbert Haseler  
Verwaltung 
Jörg Böttcher  
Rainer Nitsche  
  
  
 
 
Abwesend: 
 
 
Vorsitzende/r 
Frank Pasemann  
Mitglieder des Gremiums 
Urs Liebau  
Sachkundige Einwohner/innen 
Tom Assmann  
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 Nichtöffentliche Sitzung  

 
 
10. Genehmigung der Niederschrift vom 28.05.2020  

 
Es gab keine Hinweise zur nichtöffentlichen Niederschrift der Sitzung vom 28.05.2020. 
 
 
Ja: 5 Nein:  0 Enthaltungen:  1 
 
Die nichtöffentliche Niederschrift der Sitzung vom 28.05.2020 wurde bestätigt. 
 
11. Verschiedenes  

 
Herr Stadtrat Papenbreer machte Ausführungen zur Drucksache DS 0171/20, die bereits auf der 
letzten Sitzung des WTR-Ausschusses im Mai 2020 behandelt und positiv empfohlen wurde 
durch den Ausschuss.  
 
Herr Stadtrat Papenbreer führte aus, dass die Dimension, um die es bei dem Verkauf geht zur 
damaligen Zeit ihm so noch nicht bewusst war. Es werden heute erhebliche Bedenken gesehen, 
die bei einem Verkauf der Immobilie entstehen. Heute würde er seine Zustimmung zur 
Drucksache verweigern und auch die Mitglieder des Ausschusses sollten über ihr 
Abstimmungsverhalten noch einmal nachdenken.   
 
Herr Stadtrat Stage informierte aus dem Finanzausschuss, hier ist die Drucksache nur sehr 
knapp positiv entschieden worden. Es wird empfohlen, das Thema noch einmal mit in die 
Fraktionen zu nehmen und dort zu diskutieren. Es wird letztlich im Stadtrat entschieden, die 
Drucksache, hier könnte man ggf. die Notbremse ziehen.  
 
Herr Stadtrat Köhn bemerkte, dass er bei der letzten Sitzung des WTR- Ausschusses leider 
nicht anwesend war, er hatte also auch nicht für die Drucksache gestimmt. Den Vorschlag, das 
Thema noch einmal in den Fraktionen zu diskutieren, wird für gut befunden. Der Bereich des 
Handwerkerhofes hat ein großes Potential. Die Entwicklung in dem Bereich kann die Stadt 
besser steuern, wenn das Eigentum sich nicht in privater Hand befindet. Eine Ausschreibung 
unter der Corona-Pandemie würde einen nicht so großen Erfolg bringen, wie vor der Corona-
Pandemie und muss daher anderes beurteilt werden.     
 
Herr Stadtrat Borowiak ist ebenfalls dafür, es in den Fraktionen noch einmal zu behandeln. 
Heute hat man einen etwas anderen Kenntnisstand zur Thematik. Dieser Sichtweise folgten 
auch die anderen Ausschussmitglieder.  
 
Am Ende der Sitzung würdigte der stellvertretende Vorsitzende Herr Stadtrat Belas die 
langjährige Arbeit des Wirtschaftsbeigeordneten Herrn Nitsche für diesen Ausschuss, im Namen 
aller Mitglieder wird für den bevorstehenden Ruhestand alles erdenklich Gute gewünscht.  
 
Die Sitzung wurde durch den stellvertretenden Vorsitzenden Herrn Stadtrat Belas um 18:55 Uhr 
geschlossen.  
 
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
Norman Belas Norbert Haseler 
St. Vorsitzender Schriftführer 
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